

II. Kongress der KI

Erklärung zur italienischen Frage

Ich erkläre im Namen der wahlboykottistischen kommunistischen Fraktion der SPI, dass es mir auf Form und Stil der die Parteifrage betreffenden Thesen nicht ankommt, sondern auf den Inhalt.

In Anlehnung an das, was hier gesagt wurde, insbesondere von den Genossen Lenin und Sinowjew, muss festgestellt werden, dass die Haltung der SPI nach dem Kongress von Bologna aufgrund der weiteren Mitgliedschaft von opportunistischen und sozialdemokratischen Elementen nicht den Beitrittsbedingungen der III. Internationale genügt.

Was die Frage des Antiparlamentarismus betrifft, so ordnen wir uns diszipliniert dem Kongress unter, fordern aber, dass auch alle anderen Beschlüsse streng von der SPI eingehalten werden: sei es in ihrem Verhältnis zu nicht-kommunistischen Mitgliedern, zur Parlamentsgruppe oder zu den reformistischen Gewerkschaften. Wir sind der festen Überzeugung, dass die Exekutive der KI den Vollzug dieser Beschlüsse prüfen wird.

Quelle:

„II Congresso dell'IC – Dibattito sui compiti dell'IC (Dichiarazione sulla questione italiana)“: Storia della sinistra comunista II, S. 727-28, 1972.